
VERBALE N.2 DEL 12/12/2023 – Anno Scolastico 2023/2024 

Il giorno 12 del mese di dicembre dell’anno 2023, alle ore 17:30, nei locali dell’Istituto Pontificio 

Sant’Apollinare, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Situazione generale; 

2. Iscrizioni anno prossimo;                                                                                                                                               

3. Celebrazioni bicentenario; 

4. Orientamento universitario; 

5. Conferenze e incontri per gli studenti; 

6. Mensa scolastica; 

7. Attività extracurricolari; 

8. Varie ed eventuali. 

Sono presenti:

Rappresentante Genitori e Presidente                         

Preside  

Vicepreside  

Rappresentante Docenti  

Rappresentante Docenti  

Rappresentante Docenti  

Rappresentante Genitori  

Rappresentante Genitori  

Rappresentante Alunni                                                      

Rappresentante Alunni e verbalizzatore 

Rappresentante ATA                                                  

Aurora Roncacci  

Prof. Don Paolo Tammi 

Prof. Luigi Fioriti 

Prof.ssa Sofia Bianchi 

Prof.ssa Arianna Moioli 

Prof.ssa Laura Fioriti 

Silvia Tamburrano 

Cristina Lami 

Federica Giordani 

Federico Costantini 

Domenico Messina                                                                                        

È assente giustificato:

Rappresentante Alunni   Francesca Decaro 

Punto 1 

Situazione generale 

- Il preside esordisce annunciando le ottime condizioni della scuola ed esprime la sua felicità 

riguardo la risoluzione di molti problemi e situazioni che erano stati riscontrati nel 

precedente consiglio d’istituto. 

Punto 2 

Iscrizioni anno prossimo 

- Il Preside costata che si stanno facendo passi avanti per quanto riguarda l’accoglienza di 

nuovi studenti, contando per l’anno prossimo già 15 nuove iscrizioni al liceo scientifico, 1 

per il liceo classico e 24 per le scuole medie, senza contare diverse iscrizioni in itinere. 

Punto 3 

Celebrazioni bicentenario 

- Il Preside esprime grande contentezza per quanto riguarda lo svolgimento delle celebrazioni 

per il bicentenario della scuola e annuncia inoltre che ha già provveduto  ad effettuare un 

invito come ospite al Presidente della Repubblica Sergio Mattarella, per un incontro in una 

data antecedente alla settimana bianca.  



Punto 4                                                                                                                                                                                       

Orientamento universitario 

- Riguardo l’orientamento universitario per le classi dei quarti e quinti licei, il preside ha 

fornito alcune delucidazioni: il progetto sarà coordinato dal professor Pierluigi Pavone e 

comprenderà 30 ore di attività, svolte in orario curricolare. Gli studenti parteciperanno a 

conferenze e saranno sottoposti a test decisionali e attitudinali per l’orientamento. 

Punto 5 

Conferenze e incontri per gli studenti 

- Si è iniziato a parlare delle conferenze per gli studenti facendo il punto sugli incontri già 

avvenuti; hanno avuto un esito molto positivo gli incontri con i rappresentanti dell’arma dei 

carabinieri , con il maggiore Locche e con il capitano Abeille, riguardo i pericoli dei social e 

le responsabilità delle proprie azioni in rete. Riscontrato interesse da parte degli studenti, il 

consiglio auspica di organizzare altri incontri con degli esperti di reati informatici per 

sensibilizzare su queste tematiche. 

- Inoltre, sono stati proposti dai rappresentanti degli studenti altri due incontri riguardo la 

violenza di genere, uno rivolto agli studenti del biennio, l’altro per quelli del triennio, 

entrambi da svolgersi tra gennaio e febbraio. Le due relatrici porterebbero delle 

testimonianze per sensibilizzare sull’argomento. 

Punto 6 

Mensa scolastica 

- Riguardo la mensa scolastica è stato riscontrato da parte degli studenti un giudizio positivo e 

un aumento della qualità dei prodotti in relazione al cambiamento di fornitore alimentare 

scelto dalla scuola. Il preside ha spiegato che in seguito ad alcuni problemi si è 

benevolmente concordato con  la vecchia ditta l’interruzione della fornitura e si è  stipulato  

un nuovo contratto con un’altra compagnia. 

Punto 7 

Attività extracurricolari 

- Lo svolgimento delle attività extracurricolari a scuola procede bene, con particolare 

attenzione al nuovo corso di preparazione alle gare di matematica. Sarà anche organizzato 

come l’anno passato un corso di preparazione ai test universitari, tenuto dal professor 

Simone Antonelli e da altri docenti   

- Nel periodo della settimana bianca, riscontrata la presenza a scuola di circa 178 studenti, 

saranno organizzate attività e piccole gite, sotto il nome di “settimana azzurra” dai 

professori che rimarranno a scuola.  

Punto 8 

Varie ed eventuali 

- Il consiglio d’istituto chiede l’edificazione di un attraversamento pedonale davanti l’uscita 

di via Aurelia 208, per facilitare l’attraversamento agli studenti. 

 

 

 



Esauriti tutti i punti dell’ordine del giorno, la seduta si è sciolta alle ore 18:20. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZATORE                               

FEDERICO COSTANTINI 

LA PRESIDENTE 

AURORA RONCACCI  

 

 

 

 

 


